

## PRI propone crear hospital postCovid

**HÉCTOR CRUZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La diputada local priista Maxta González Carrillo propuso al pleno del Congreso capitalino la creación de un hospital para pacientes postCovid, en el que atenderían secuelas físicas, sicológicas o neurológicas. Mencionó que muchas de las personas que superaron el Covid-19 presentan secuelas, por lo que, incluso, comentó que algunas instituciones médicas privadas en la Ciudad ya ofrecen la atención a esos pacientes. ●

